



Neighbourhood
Pharmacy
Association of Canada

Association canadienne
des pharmacies
de quartier

Neighbourhood Pharmacy Association of Canada Appoints Renée St-Jean as New Chair

July 13, 2026 (Toronto) – The Neighbourhood Pharmacy Association of Canada (Neighbourhood Pharmacies) is pleased to announce the appointment of **Renée St-Jean, Vice President, Enterprise Operations Governance – Pharmacy and Pharmacovigilance at Cencora (Innomar Strategies)**, as Chair of the Association's Board of Directors for a two-year term. Renée most recently served as Vice Chair of the Board, having been appointed to the role in 2025.

A bilingual pharmacist with more than 25 years of leadership experience in healthcare, Renée has dedicated her career to advancing pharmacy practice and improving patient care in Canada. She has held senior leadership roles across specialty pharmacy, hospital and community pharmacy, regulatory consulting, and pharmacy operations. Renée holds an MBA from the University of Ottawa and is a strong advocate for integrated, patient-centered care, believing the best health outcomes are achieved through collaboration across health system partners.

Renée succeeds Marie-Claude Vézina, Senior Vice President and Chief Network Officer at Metro Inc., who has completed a successful two-year term as Chair and will continue to support the Association as Past Chair for a one-year term, helping ensure a seamless leadership transition.

Reflecting on her tenure, Marie-Claude shared: "Serving as Chair of Neighbourhood Pharmacies over the past two years has been a privilege. Together, our Board established a bold strategic direction for the Association through [Prescription for Success](#) - a roadmap that recognizes strong, sustainable pharmacy businesses as the foundation for expanding access to care and strengthening Canada's health system. I'm proud of the progress we've made to strengthen the Association, elevate pharmacy's voice with governments and partners, and position the sector for long-term success. On behalf of our Board, I want to congratulate Renée on her appointment as Chair. Renée brings tremendous experience, strategic insight, and a collaborative leadership style, and I know she will lead the Association with confidence as it enters its next chapter."

Building on that momentum, Neighbourhood Pharmacies is now focused on executing the next phase of its strategy – strengthening its national advocacy, expanding the value it delivers to members and partners, and helping shape the future of community pharmacy in Canada.

Sandra Hanna, Chief Executive Officer of Neighbourhood Pharmacies, noted: "I am excited to welcome Renée as Chair and look forward to working alongside her as we continue advancing our vision for a thriving, sustainable pharmacy sector that delivers exceptional care while strengthening communities and Canada's economy. Under Marie-Claude's leadership, our Board established a strong strategic foundation and positioned the Association for its next phase of growth and impact. Today, Neighbourhood Pharmacies is exceptionally well positioned to build on that momentum by strengthening our advocacy, expanding the value we deliver to Members and Partners, and helping shape the future of pharmacy in Canada. I also want to

thank Marie-Claude for her outstanding leadership, partnership, and lasting contributions to the Association over the past two years."

As the Association enters its next chapter under Renée's leadership, it will build on that foundation by advancing policies that support sustainable pharmacy businesses, strengthen pharmacy's role in primary care, and improve access to care for Canadians.

Looking ahead to her term as Chair, Renée shared: "I am honoured to assume the role of Chair of Neighbourhood Pharmacies at a pivotal time for pharmacy and the broader healthcare system. Across Canada, pharmacy teams are playing an increasingly important role in improving access to care and supporting better health outcomes. I look forward to working alongside our Board, Members, Partners, and the Neighbourhood Pharmacies team to advance policies and initiatives that strengthen pharmacy businesses, expand access to care, and demonstrate the value our sector delivers to patients, the healthcare system, and Canada's economy."

About the Neighbourhood Pharmacy Association of Canada

Neighbourhood Pharmacies represents Canada's leading pharmacy organizations, including chain, banner, long-term care, specialty pharmacies, grocery chains, and mass merchandisers with pharmacies. We advocate for pharmacies' role in caring for Canadians, both behind and in front of the counter. We aim to advance sustainable healthcare for all stakeholders by leveraging over 12,000 pharmacies conveniently located in virtually every community throughout the country. Pharmacies are integral points of patient care.

For further information: [Neighbourhood Pharmacy Association of Canada](#)

416-221-9100

info@neighbourhoodpharmacies.ca

Related Links

www.neighbourhoodpharmacies.ca



Neighbourhood
Pharmacy
Association of Canada

Association canadienne
des pharmacies
de quartier

L'Association canadienne des pharmacies de quartier nomme sa nouvelle présidente, Renée St-Jean

13 juillet 2026 (Toronto) — L'Association canadienne des pharmacies de quartier (ci-après les « Pharmacies de quartier ») est heureuse d'annoncer la nomination de **Renée St-Jean, Vice-présidente, Gouvernance des opérations d'entreprise — Pharmacie et pharmacovigilance chez Cencora (Innomar Strategies)**, en tant que présidente du conseil d'administration de l'Association pour un mandat de deux ans. Plus récemment, Renée a occupé le poste de vice-présidente du conseil — un poste auquel elle avait été nommée en 2025.

Pharmacienne bilingue comptant plus de 25 ans d'expérience en leadership dans le domaine des soins de santé, Renée a consacré sa carrière à faire progresser la pratique de la pharmacie et à améliorer les soins aux patients au Canada. Elle a occupé des postes de haute direction dans les domaines de la pharmacie spécialisée, la pharmacie hospitalière et communautaire, la consultation en réglementation et la gestion des opérations pharmaceutiques. Renée détient une maîtrise en administration des affaires (MBA) de l'Université d'Ottawa et est une fervente défenseuse des soins intégrés et centrés sur le patient; pour elle, les meilleurs résultats en matière de santé s'obtiennent grâce à la collaboration entre les partenaires du système de santé.

Renée succède à Marie-Claude Vézina, vice-présidente principale et cheffe des réseaux chez Metro Inc., qui a terminé avec succès son mandat de deux ans à titre de présidente et qui continuera de soutenir l'Association à titre de présidente sortante pour un mandat d'un an, contribuant ainsi à assurer une transition harmonieuse de la direction.

En revenant sur son mandat, Marie-Claude déclare : « Occuper le poste de présidente des Pharmacies de quartier au cours des deux dernières années a été un privilège. Avec notre conseil d'administration, nous avons défini une orientation stratégique ambitieuse pour l'Association grâce à [Prescription for Success](#) — une feuille de route qui reconnaît que des entreprises du secteur solides et durables constituent le fondement de l'élargissement de l'accès aux soins et du renforcement du système de santé canadien. Je suis fière des progrès que nous avons réalisés pour renforcer l'Association, faire entendre davantage la voix de la pharmacie auprès des gouvernements et des partenaires, et positionner le secteur en vue d'une réussite à long terme. Au nom de notre conseil d'administration, je tiens à féliciter Renée pour sa nomination à titre de présidente. Renée apporte une vaste expérience, une vision stratégique remarquable et un style de leadership axé sur la collaboration. Je sais qu'elle saura diriger l'Association avec assurance alors que celle-ci tourne la page de son prochain chapitre. »

S'appuyant sur cet élan, l'Association se concentre maintenant sur la mise en œuvre de la prochaine phase de sa stratégie : renforcer ses activités de défense des droits à l'échelle nationale, renforcer la valeur qu'elle offre à ses membres et à ses partenaires, et contribuer à façonner l'avenir de la pharmacie communautaire au Canada.

Sandra Hanna, cheffe de la direction des Pharmacies de quartier, a déclaré : « Je suis ravie d'accueillir Renée à titre de présidente et je me réjouis de travailler à ses côtés alors que nous

poursuivons la réalisation de notre vision d'un secteur des pharmacies prospère et durable qui offre des soins exceptionnels tout en renforçant les communautés et l'économie canadienne. Sous la direction de Marie-Claude, notre conseil d'administration a établi de solides fondations stratégiques et positionné l'Association en vue de sa prochaine phase de croissance et d'impact. Aujourd'hui, l'Association est particulièrement bien placée pour tirer parti de cet élan en renforçant ses activités de défense des droits, en renforçant la valeur qu'elle offre à ses membres et à ses partenaires, et en contribuant à façonner l'avenir de la pharmacie au Canada. Je tiens également à remercier Marie-Claude pour son leadership exceptionnel, son partenariat et ses contributions durables à l'Association au cours des deux dernières années. »

Alors que l'Association écrit son prochain chapitre sous la direction de Renée, elle s'appuiera sur ces bases pour faire progresser des politiques qui soutiennent des activités durables dans la pharmacie, renforcent le rôle de la pharmacie dans les soins primaires et améliorent l'accès aux soins pour les Canadiens.

En prévision de son mandat à titre de présidente, Renée a déclaré : « Je suis honorée d'occuper le poste de présidente de Pharmacies de quartier à un moment charnière pour la pharmacie et pour l'ensemble du système de santé. Partout au Canada, les équipes des pharmacies jouent un rôle de plus en plus important dans l'amélioration de l'accès aux soins et dans l'obtention de meilleurs résultats en matière de santé. Je me réjouis de travailler avec notre conseil d'administration, nos membres, nos partenaires et l'équipe de Pharmacies de quartier afin de faire progresser des politiques et des initiatives qui renforcent les entreprises du secteur, élargissent l'accès aux soins et démontrent la valeur que notre secteur apporte aux patients, au système de santé et à l'économie canadienne. »

Au sujet de l'Association canadienne des pharmacies de quartier

Les Pharmacies de quartier représentent les principales organisations pharmaceutiques du Canada, y compris les chaînes, les enseignes, les pharmacies de soins de longue durée, les pharmacies spécialisées, celles des chaînes de supermarchés et des grands détaillants. Nous défendons le rôle des pharmacies dans les soins aux Canadiens, tant derrière que devant le comptoir. Nous visons à promouvoir des soins de santé durables pour toutes les parties prenantes en tirant parti de plus de 12 000 pharmacies commodément situées dans presque toutes les communautés au pays. Les pharmacies sont des endroits essentiels dans les soins aux patients.

Pour plus d'informations : [Association canadienne des pharmacies de quartier](https://www.associationcanadiennepharmacies.ca)

416-221-9100

info@neighbourhoodpharmacies.ca

Lien connexe

www.neighbourhoodpharmacies.ca